
 

 

 

 

 

39 日間の夏休みが終わり、学校が再開しました。こ

の夏もやはりコロナ関係のニュースが毎日流れ、本校で

も生徒の感染や濃厚接触などの連絡が随分ありました。

コロナに限らず、心配なニュースが後を絶ちませんでし

たが、スポーツでは、甲子園大会に出場した国学院栃木

高が優勝候補を破る活躍を見せてくれました。正捕手の

武田選手が本校の卒業生なので、大変うれしいニュース

でした。とちぎ国体にも出場するそうなので更なる活躍を期待します。 

また、9 月には 1 年生の冒険活動教室がありま

す。市からは予定どおり実施する方向との連絡が

ありました。生徒たちにとって中学校で初めての

宿泊活動になりますので、感染予防対策を徹底し

つつ、有意義なものにしたいと思います。なお、

2 学年が 9 月に予定していた東京での校外活動に

ついては、東京のコロナ感染状況や都民割が始ま

り人の流れが活発になること、新人地区大会を控

えていることなどを考慮して、11 月に延期する

ことにしました。 

 

 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」  旭中生徒会 

１. 私たちは, 心をこめてあいさつをします。 

２. 私たちは, 時間を守り自ら学習に励みます。 

３. 私たちは, 他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４. 私たちは, 進んで働きます。 

５. 私たちは, 社会のルールを守り, 自信をもって生き抜きます。 

国体の「応援のぼり旗」が完成しました！ 

  「いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会」に出場する各都道府県の応援 

のぼり旗を各学校で作成することになり、本校では美術部が静岡県の 

のぼり旗を作りました。 

素晴らしい出来栄えです。 

静岡県選手団もきっと喜ん 

でくれると思います。 

機会がある方は、ぜひご覧 

ください。 

夏休み明け初日、昼休みに校庭で遊ぶ生徒たち 

お礼の電話がありました！ 
簗瀬小の児童が登校の途中で具合いが悪

くなり倒れてしまった時に、本校の女子生徒

2 名が周囲の人に助けを求め、救急車を呼ぶ

などの対応をしてくれたという連絡をいた

だきました。立派な対応で学校としても大変

うれしく思います。 

先日も男子 2 名が地域の方の手助けをし

ていたとのメールをいただきました。こうし

た優しさとか責任感が更に広がることを期

待します。 



夏休みは各種大会で活躍！ 

  ７月２５日からは総体県大会が行われまし

た。感染対策を徹底し、応援できるようになっ

てきた競技も増えましたが、まだ無観客という

競技もありました。本校からは、野球

部、女子テニス部、陸上競技部、剣道

部、弓道部、バドミントン部、水泳部

が出場し、どの部活動も全力を出し

切って戦いました。バドミントン部

が男女共に団体と個人で、水泳部が女子

４００ｍ自由形、８００ｍ自由形で関東

大会の出場権を獲得するなど素晴らしい

成績でした。 

  7 月２９日には、県吹奏楽コンクールが

宇都宮市文化会館で開催されまし

た。吹奏楽部が選んだ曲は「アト

ラス～夢への地図～」で、堂々と

した演奏を聴かせてくれました。 

  ８月１２日には、ＷＲＯ ＪＡＰＡＮという全国大会の北関東

予選会に科学技術部から 2 チームが出場しました。4 位と 5 位

という好成績で全国大会までもう一歩でした。   

 

（保護者の皆様へ）宇都宮市では、今後、保護者の皆様へのメール配信の方法を変 

更する予定です。より便利なものになると思いますが、改めて登録などが必要と 

なりますので、ご理解、ご協力をお願いします。 

＜主な成績＞ 

陸上競技部 ３年男子 110ｍH 高野君 7 位                            

３年女子 1500m 走 荒牧さん４位、兒玉さん 8 位、

800m 走 荒牧さん７位 

野球部     ベスト８ 

ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部 男子団体 優勝、 

黒田君 3 位、鈴木・山田君ペア 優勝 

           女子団体 準優勝、 

螺良さん 準優勝、休場・宮下さんペア 準優勝 

水泳部     女子８００ｍ自由形 池田さん 3 位、 

４００ｍ自由形 池田さん 4 位 

吹奏楽部   県吹奏楽コンクール 銅賞 

科学技術部 WRO JAPAN 北関東予選  

瀧尾・中野・半田君チーム 4 位（情報電子工学科長賞） 

岡野・阿部・レアン君チーム 5 位 

 

少年の主張最優秀賞！ 
少年の主張発表河内地区

大会で、3 年櫻井君が最優秀

賞を獲得しました。おめでと

うございます。県大会も期待

します。本校の文化祭での発

表も予定しています。 


